

## PEMBERITAHUAN

Ditujukan Kepada : Distributor, Stockist, dan Kantor Cabang TIENS Indonesia  
Dari : Education Department TIENS Indonesia  
Perihal : **Pendaftaran Success Trip Hong Kong**  
Tanggal : 20 Desember 2017

TIENS Indonesia mengucapkan Selamat & Sukses kepada para Distributor berprestasi yang telah berhasil memenuhi kualifikasi dan mendapatkan reward Success Trip - 2017 ke Hong Kong! Dengan ini kami ingin memberitahukan informasi tentang pendaftaran Success Trip Hong Kong 2017 dengan perincian sebagai berikut:

### A. Tanggal Keberangkatan Success Trip Hong Kong 2017

Success Trip Hong Kong untuk pemenang periode **Oktober**, rencana akan diberangkatkan pada tanggal **29 Januari – 1 Februari 2018** & untuk pemenang periode **November** akan diberangkatkan pada tanggal **30 Januari – 2 Februari 2018**.

### B. Syarat & Ketentuan:

1. Bagi Distributor yang lolos kualifikasi dan telah mengkonfirmasi keikutsertaan dalam Success Trip Hong Kong – 2017, **wajib berangkat**  
Jika karena alasan tertentu membatalkan keikutsertaan setelah menyerahkan formulir pendaftaran, maka distributor wajib menanggung biaya pembatalan yang akan dipotong dari bonus bulanan.
2. Distributor yang berhasil meraih Reward Success Trip Hong Kong – 2017, jatahnya tidak dapat dipindahtangankan atau diwakilkan oleh orang lain.
3. Distributor yang berangkat wajib berusia 15 Tahun keatas.
4. Apabila ada distributor yang sedang hamil, wajib melampirkan surat keterangan dari dokter(bersamaan dengan formulir pendaftaran) yang menyatakan bahwa yang bersangkutan diizinkan naik pesawat, apabila tidak melampirkan (langsung datang ke hari H tanpa membawa surat keterangan dokter) maka pihak TIENS berhak untuk menolak ybs untuk berangkat.

### C. Pendaftaran dan Pengumpulan Paspor

Peserta harus mengirimkan Paspor Asli (masih berlaku minimal sampai bulan September 2018) ke Kantor Cabang TIENS masing-masing. **Data sudah harus diterima oleh kantor cabang kami sebelum hari Jumat tanggal 29 Desember 2017**. Bagi peserta yang tidak mengumpulkan paspor sesuai dengan tanggal yang telah ditentukan, maka dinyatakan **hangus**.

**Catatan :** Dikarenakan informasi tanggal keberangkatan Success Trip masih menunggu konfirmasi dari pihak *Travel Agent* dan maskapai, oleh karena itu :

- Dimohon kepada para distributor pemenang Success Trip untuk memperhatikan pemberitahuan / informasi tambahan mengenai tanggal keberangkatan di TIS dan TMIS.
- Distributor yang mendapatkan reward Success Trip harus mengikuti jadwal yang telah ditetapkan oleh perusahaan. Bagi distributor yang tidak dapat hadir maka **dinyatakan hangus dan tidak dapat disimpan ke trip berikutnya.**
- TIENS Indonesia mempunyai wewenang sepenuhnya terhadap penjelasan jadwal kegiatan Success Trip Hong Kong - 2017

**Jakarta, 20 Desember 2017**  
**Education Department - Conference & Tour Management Division**  
**TIENS Indonesia – Asia Pacific Region**